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ESTADO DE SANTA CATARINA
MUNICÍPIO DE PRESIDENTE CASTELLO BRANCO

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES
ATA N° 1.997

Aos 16 (dezesseis) dias do mês de julho do ano de 2.015 (dois mil e quinze), às 17h15min, na Sala

de Sessões da Câmara Municipal de Vereadores do Município de Presidente Castello Branco,

Estado de Santa Catarina, reuniram-se em 22ª Sessão Ordinária, durante o 3º Período Ordinário,

do 3º ano Legislativo, da 12ª Legislatura, os Vereadores da atual legislatura, a saber: ADELMO

JOSÉ ZANESCO/PSDB, ADEMIR PEDRO TONIELO/PT, ITALVINO FRANCISCO MIOTTO/PSD, JAIRO

MATTIOLLO/PP, JARLEI LUIS TONIELO/PP, NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB, ROBERTO ALBARA/PSD,

ROBERTO SECCO/PT e VALDIR DAL BELLO/PSDB. Foi verificada a presença de todos e confirmada

a existência de “quorum”, o Senhor Presidente cumprimentou os Senhores Vereadores e ao

proferir as palavras “INVOCAMOS A PROTEÇÃO DE DEUS PARA DECLARAR ABERTA A PRESENTE

SESSÃO”, declarou aberta a Sessão. DO EXPEDIENTE: 1) O Senhor Presidente pediu para que os

Vereadores assinassem o livro de presenças e a ficha de inscrição para o uso da palavra livre. 2)

O Sr. Presidente justificou que excepcionalmente a sessão ordinária está sendo realizada na

data de hoje, conforme a convocação escrita recebida por todos os Vereadores. Como é de

conhecimento, nosso município foi muito afetado pela enchente ocorrida na terça feira, dia

normal das sessões, sendo que sequer havia energia elétrica para a realização do ato, razão

pela qual a Mesa Diretora cancelou a reunião e transferiu para a presente data. 3) O Senhor

Presidente solicitou para a Segunda Secretária para que fizesse a leitura da ata da sessão

anterior. Ato contínuo, submeteu a ata da sessão anterior, de n° 1.996 (um mil novecentos e

noventa e seis), de 07 (sete) de julho de 2015 (dois mil e quinze) para deliberação plenária,

sendo colocada em discussão e votação. Encerrada a discussão a ata foi colocada em

votação, sendo aprovada unanimidade. 4) Pelo Sr. Presidente foi concedida a palavra a

Segunda Secretária, Vereadora NEIVA KLEMANN TONIELO/PMDB para que procedesse às leituras

das correspondências recebidas e enviadas, e demais expedientes, conforme segue: A)

Mensagem nº 019/2015, de 07/07/2015, oriunda do poder Executivo Municipal, que encaminha

o Projeto de Lei nº 019/2015, de 07/07/2015, que altera os artigos 2º, 5º e 8º da Lei nº 1.649/2013,

de 26 de agosto de 2013 e dá outras providências. B) Comunicado nº CM 162387/2015, de

07/07/2015, oriundo do Ministério da Educação, que comunica a liberação de recursos do FNDE.

C) Edital de convocação nº 02/2015, de 11/06/2015, da AVAUC, que comunica que está

mantida a assembleia anteriormente marcada para o dia 16/07/2015. DA PALAVRA LIVRE: O

Vereador Jairo Mattiollo/PP inscreveu-se previamente para a palavra livre e fez uso da mesma

nos termos seguintes: Cumprimento o Presidente, os colegas vereadores, a vereadora, e os

colegas desta casa. Só queria deixar um registro em Ata, sobre as fortes chuvas que ocorreu em

nossa região, que teve alagamento. Não foi só em Castello Branco, mas também em outros

Municípios. Mas ali no loteamento do Frigo, esses tubos que foram colocados, todo mundo fala

que antes nunca ultrapassou a água pela rua. Ali na época do Miotto, do Frigo, não lembro

quem era, mas criaram um problema teria que ter deixado a ponte que antes nunca tinha

passado água pelas ruas da cidade. E o que o pessoal está pedindo é que volte a ponte. E

dentro das Leis, falar com a  Ambiental para que entrassem com a draga e fizessem a limpeza a

naquele rio. Porque tem bastante pedras então assim escoaria melhor a água. Então eu  sugiro

que os colegas vereadores, também comunicassem o executivo de hoje que na época ele era
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secretário, que em conjunto resolver o problema e não criar mais problemas. Então se foi criado

o problema  agora vamos ter que resolver. Finalizando o Vereador agradeceu e encerrou seu

pronunciamento. A Vereadora Neiva Klemann Tonielo/PMDB inscreveu-se previamente para a

palavra livre e fez uso da mesma nos termos seguintes: Cumprimento o Presidente da casa, os

nobres colegas vereadores, o assessor jurídico e aos funcionários. Eu concordo com o Nobre

Colega Jairo, quando diz que tem que se resolver esse problema da ponte, da ponte não do

bueiro. Que na verdade, então a gente já falou com o Prefeito, e também é da preocupação

dele, e a gente acha que tem que ir em busca de recursos. E que nós vereadores temos que

nos unir, e irmos em busca de recursos para então resolvermos este problema. Pois também a

gente fica muito solidário e  triste com o que aconteceu com algumas famílias. Porque ninguém

gosta de ver o que aconteceu com certas famílias. Então Nobre Colega, eu acho que já como

foi conversado isso com o Prefeito, então eu acredito que deve ser tomada uma providência

perante este problema. E também aproveitando quero falar aqui que na propriedade da

Leonora dos Santos, ali em cima que desceu o barranco e assim que é de grande preocupação

da família que morra ali. Pois tem uma senhora idosa que reside  nesta casa. Então eles estão

apreensivos, até foi feito um muro de contenção ali. Mas já faz algum tempo mas eu acho que

não foi terminado ainda. Também gostaria que o Prefeito olhasse bem para essa família que é

muito importante. E que fosse lá e terminasse esse muro de contenção. Finalizando o Vereador

agradeceu e encerrou seu pronunciamento. DA ORDEM DO DIA: Não houve assuntos

relacionados na ordem do dia. DO ENCERRAMENTO DA SESSÃO: Convoco os Nobres Vereadores

para a realização de sessão ordinária, designada para o dia 21/07/2015, terça feira, as 17:15

horas. Agradeço a presença de todos e encerro a presente sessão.

VEREADORES: ____________________________ _________________________

____________________________ ________________________

___________________________ ________________________

______________________________

Roberto Albara
Presidente

Italvino Francisco Miotto
Primeiro Secretário


